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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 

Zum Thema Ampelanlagen mit Blindensignalisierung frage ich Sie: 

1. Wie viele Ampelanlagen gibt es mit Stand 1. September 2019 im Stadtgebiet Magdeburg 

und wie viele sind mit einer Blindensignalisierung in welcher Form ausgestattet? 

2. Wie hoch sind die ungefähren Kosten, um eine vorhandene Ampelanlage mit 

Blindensignalisierung auszustatten? 

3. Werden neu zu errichtende oder zu erneuernde Ampelanlagen generell mit 

Blindensignalisierung ausgestattet? 

4. Ist die Stadt dazu rechtlich verpflichtet? Wenn ja, auf Grundlage welcher Rechtsnorm? 

5. Erfolgt die sehbehindertengerechte Ausstattung aufgrund einer Beschlusslage des 

Stadtrates? Wenn ja, wann wurde dieser Beschluss gefasst? 

6.  Gibt es Überlegungen, die Ampelanlage an der Kreuzung Berliner Chaussee/Georg-

Heidler-Str./Friedrich-Ebert-Str. mit einer Blindensignalisierung auszustatten? Wenn ja, bis 

wann soll die entsprechende Technik installiert sein? Wenn nein, warum ist keine Ausstattung 

der Ampelanlage mit Blindensignalisierung vorgesehen? 

Ich möchte die Anfrage mündlich und schriftlich beantwortet haben. 

Hagen Kohl 

Stadtrat 
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